

Jelang Musywil, Ribuan Warga Muhammadiyah Asahan Besok Ramaikan Pawai Ta'aruf

Rabu, 25-11-2015

Kisaran – Ribuan warga Muhammadiyah Asahan, Kamis pagi (26/11) akan meramaikan pawai ta'aruf Musywil ke 12 Muhammadiyah dan Aisyiyah Sumatera Utara di kota Kisaran. Pawai taaruf akan dilepas oleh Pimpinan Muhammadiyah Wilayah Sumatera Utara dari Komplek Perguruan Muhammadiyah Mutiara, Jln Madong Lubis.

Sekretaris Panitia Wilayah H. Bahril Datuk SE,MM dan Ketua Panitia Daerah, H. Bahtiar SH., MM. menjelaskan, pawai ta'aruf akan menyusuri rute-rute Jl Madong Lubis, Jl SM Raja, Jln Imam Bonjol, Jln HOS Cokroaminoto, Jln Wahidun, Jln SM Raja dan kembali ke Komplek Perguruan Muhammadiyah. "Pawai ta'aruf ini sebagai bagian dari upaya meramaikan kegiatan musyawarah yang berlangsung sekali lima tahun itu," jelas Bahtiar.

Selain pawai ta'aruf, kata Bahtiar, masih ada kegiatan tarian kolosal dan defile marching-band yang akan berlangsung pada acara pembukaan, Jumat (27/11). Kegiatan yang berlangsung di Alun-alun Pemkab Asahan itu dimeriahkan oleh beberapa marching band sekolah-sekolah Muhammadiyah dari beberapa kota di Sumut, seperti marching band Muhammadiyah Binjai, Serbelawan, Aek Kanopan (Labura), Rantau Parapat (Labuhan Batu), Simalungun dan tiga marching band Muhammadiyah dari Kisaran.

Acara menarik lainnya adalah kegiatan Bazar/UMKM yang akan menampilkan berbagai produk kerajinan masyarakat Asahan. Panitia Bazar menjelaskan, stand selain diisi materi dari Asahan juga akan dimeriahkan peserta dari Medan dan beberapa kota lainnya. Bazar yang berlokasi di depan sekolah Muhammadiyah, Jl Madong Lubis itu akan dibuka, pada Kamis siang (26/11). Bazar akan berlangsung hingga Minggu (29/11).

Kamis malam, kegiatan pertama Musywil adalah akan berlangsungnya Musyawarah Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumatera Utara. Musypimwil ini akan berlangsung di Hotel Grand Sabty itu akan diikuti oleh Pimpinan Daerah dari 25 daerah di Sumatera Utara. Agenda Musypimwil ke-3 ini akan melakukan pemilihan 39 calon tetap dari 52 kandidat calon yang dijaring oleh panitia pemilihan. 39 kandidat inilah yang akan diajukan ke forum Musywil Muhammadiyah untuk dipilih sebanyak 13 nama untuk menjadi PW Muhammadiyah Sumut Periode 2015-2020. (Syaiful Hadi/MPISU)